

Les Ateliers du Plessix-Madeuc proposent de rencontrer l'artiste en résidence Pierre Budet et d'expérimenter avec lui de nouvelles créations. Ces rencontres gratuites auront lieu du 20 au 23 août, au musée Yvonne Jean-Haffen et seront ouvertes à tous (adultes et enfants) et accessibles sur inscriptions.

Le programme

Au menu, quatre demi-journées (14 h 30-16 h 30), avec possibilité de participer à une ou plusieurs demi-journées, une visite de l'exposition Yvonne Jean-Haffen, Mathurin Méheut, Œuvre à quatre mains, une rencontre avec l'artiste en résidence et des expérimentations (peinture, dessin), créations individuelles ou collectives (produits mis à disposition). Les réalisations seront présentées aux portes ouvertes du musée, le samedi 25 et le dimanche 26 août. Les créations seront remises à la fin du week-end.

Par ailleurs, le parcours « Certaines peintures se promènent », de Flora Moscovici, est visible jusqu'au 30 septembre : dans le jardin du musée Yvonne Jean-Haffen, sur le chemin de halage (côté Lanvallay) jusqu'aux jardins de l'Abbaye de Léhon. À découvrir aussi, les œuvres d'Augustin Grenèche (jardin de l'Abbaye) et d'Étienne Leroy (accueil du musée).

Retrouvez **plus d'articles**

Ateliers du Plessix-Madeuc Musée Yvonne Jean-Haffen